

# NOUVEAU GENÈVE

LE MAGAZINE DU GRAND GENÈVE

P. 24

**Praille  
Acacias  
Vernets**

Un projet **XXL**  
qui démarre enfin

TRIMESTRIEL | # 01 | NOVEMBRE 2022 > IMMOBILIER | URBANISME | MOBILITÉ |



P. 42

## LÉMAN EXPRESS SUCCÈS ET FAILLES DU RÉSEAU FRANÇAIS



R 28134 - 001 : 4,90 €



**ENTRETIEN**

**Robert Cramer**

Président de la fondation PAV  
"Nous construisons  
la ville du 21<sup>e</sup> siècle"



**ZOOM**

**Saint-Genis-Pouilly**  
Développement  
sous tensions

## Le Salève cherche toujours son restaurateur panoramique

Au printemps 2023, le téléphérique du Salève devrait voir ses deux gares rénovées (départ et arrivée), sous la férule de l'architecte Devaux & Devaux. Au sommet, sont prévus un restaurant panoramique de 100 places, une salle de séminaire, un café et des terrasses, avec vue sur le Léman et le Jura. Le Groupement local de coopération transfrontalière pour l'exploitation du téléphérique du Salève, regroupant entre autres Annemasse aggro (l'intercommunalité) et le canton de Genève, est toujours en quête d'un exploitant, sous le régime de la concession de service public. L'appel à candidature courrait jusqu'à fin novembre. L'heureux élu devra investir entre 700 000 et un million d'euros pour le matériel et s'acquitter d'une redevance (loyer) au Groupement.



## Premier coup de pioche pour le bâtiment central d'Uni Bastions

La rénovation du bâtiment central d'Uni Bastions a commencé. Les travaux se chiffrent à environ 60 millions de francs. Ils permettront une mise aux normes et une adaptation des espaces d'enseignement et de recherche. Autre finalité : la création d'un seul et nouvel espace pour la bibliothèque de l'université. Uni Bastions abrite aujourd'hui la faculté de lettres et celle de théologie, ainsi que l'Institut d'histoire de la Réformation, la maison des langues et la maison de l'histoire. La première pierre du bâtiment universitaire des Bastions a été posée en 1868.

## Patinoire

### Le concours pour Trèfle-Blanc est lancé

Les fans de hockey entendent parler de Trèfle-Blanc depuis des années. Place maintenant au lancement du concours d'architecture pour ce projet, destiné à remplacer l'historique patinoire des Vernets. Prévue pour la fin d'année 2028, l'infrastructure, sise à Lancy, à proximité de l'autoroute de contournement, comprendra deux surfaces de glace, dont l'une d'une capacité d'accueil de 8 500 places ainsi que 24 000 m<sup>2</sup> de surfaces d'activité. Les participants rendront leur copie d'ici août 2023. Le projet lauréat sera connu à la fin de cette année-là. Le concours a été précédé par six mois d'études réalisées en collaboration avec la Ville de Lancy et le futur club résident, le Genève-Servette Hockey Club. Le jury, composé de dix-neuf personnes, est présidé par Francesco Della Casa, architecte cantonal. Le projet du Trèfle-Blanc ambitionne de créer une place qui profite aux quartiers environnants. Il prévoit des espaces généreux dévolus à la mobilité douce et favorisant la qualité urbanistique, selon le Département du territoire.

